

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0036/2005

**Abteilung:** Kulturbüro / Stadtarchiv

**Bearbeiter/in:** Bruno Cloer

**Haushaltswirksamkeit:**  nein  ja, bei Hhst.

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Kulturausschuss	05.04.2005	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

**Betreff: Hans-Purrmann-Preis 2006,  
Änderung der Richtlinien für die Preisverleihung und Termine**

## Beschlussempfehlung:

Der Kulturausschuss stimmt dem Vorschlag zur Änderung der Richtlinien für die Preisverleihung zu. Außerdem wird der vorgelegte Zeitplan zustimmend zur Kenntnis genommen.

## Begründung:

Die Juryteilnehmer haben bei ihrer Sitzung im Herbst 2003 vorgeschlagen, die Richtlinien (bes. die Ziffer 3) zu überprüfen und den veränderten Bedingungen anzupassen.

Aus Sicht der Verwaltung sollte diese Ziffer der bisherigen Richtlinien eindeutiger dargestellt werden:

## **Alte Fassung:**

3. Der Preis wird an förderungswürdige Künstler verliehen, die ihre Verbundenheit mit der engeren Heimat von Professor Hans Purrmann durch ihre Herkunft oder durch ihr künstlerisches Schaffen ausweisen. Die Bewerber sollten das 40. Lebensjahr nicht überschritten haben.

## **Neue Fassung:**

3. Der Preis wird an förderungswürdige Künstler verliehen, die mit einer der Lebensstationen Hans Purrmanns in Verbindung stehen und eines der folgenden Kriterien erfüllen:

- Geburt und Jugend in der Pfalz
- Studium in München
- Wohnsitz und Atelier in der Pfalz oder in Paris oder am Bodensee oder in Italien (Rom, Florenz) oder in der Schweiz

4. Die Bewerber dürfen das 40. Lebensjahr nicht überschritten haben.

### **Zeitplan:**

Die Verwaltung schlägt folgenden Zeitplan für die nächste Durchführung des Hans-Purmann-Preises der Stadt Speyer vor:

- |                         |   |
|-------------------------|---|
| Montag, 13. März 2006   | Ablieferung der Arbeiten in der Stadthalle Speyer   |
| Mittwoch, 15. März 2006 | Sitzung der Jury in der Stadthalle  |
| Sonntag, 2. April 2006  | Preisverleihung und Eröffnung der Ausstellung:<br>Wettbewerb um den Hans-Purmann-Preis der Stadt Speyer<br>für Bildende Kunst<br>Kulturhof Flachsgasse, Städtische Galerie<br>(Ausstellung bis 23.4.2006) |

Die Ausschreibung des Wettbewerbs wird – wie in den Bestimmungen festgelegt - zur Jahreswende 2005/2006 erfolgen.